



Pièces	5 Pièces
Superficie	143 m²
Référence	BBGIT2
Prix	1 274 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Villa a vendre sur le golf de Sainte Maxime avec belle vue dégagée, cette charmante provençale de plain-pied vous offre, une entrée, séjour avec cheminée sa grande cuisine ouverte avec arrière cuisine/buanderie donnant direct dans le garage, salle à manger, la baie en galandage donne sur la terrasse couverte votre salon d'été et la pelouse, 4 belles chambres avec pour chaque chambre sa salle de douche. Une grande piscine de 15x6m. La villa se trouve au calme dans une impasse sur un terrain de 1.507m². Club de golf dans le domaine qui est sécurisée, la plage de la Nartelle à 2km et le centre ...

Villa for sale on the golf course of Sainte Maxime, this lovely provensal house offers you an entrance hall, living room with chimney and large open kitchen with its office and laundry room with direct acces to the garage, dining room, the sliding windows come out on the covered terrace and the garden, 4 good size bedrooms with for each their shower room. Large swimming pool of 15x6m the lovely garden of 1.507m². The house lies in a quiet dead end, in a secured residence close to the golf club, at about 2km from the beaches of La Nartelle and 4km from the town center.

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

